

Celebran fiesta de los jóvenes y pioneros en Santa Cruz del Sur

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 09 Abril 2024 13:22 - Última actualización: Martes, 09 Abril 2024 13:22

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 54



Santa Cruz del Sur, 4 abr.-La alegría y los sumados deberes alcanzan este 4 de abril el puntal más alto. Están de cumpleaños la Organización de Pioneros José Martí (OPJM) y la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), esta última con la realización hasta hoy de su XII Congreso, encuentro donde se incrementan los compromisos y la lealtad.

Las 62 felicitaciones a la UJC y 63 a la OPJM llevan el regocijo de sus jóvenes y pioneros por vivir en una Cuba con dirigentes que los protegen. Buscan las vías de solución más acertadas a sus inquietudes para que por camino firme siga adelante la continuidad de la obra revolucionaria cubana.

Este jueves el entusiasmo se multiplica en grande en centros de trabajo, escuelas y áreas productivas. Variadas son las actividades

Celebran fiesta de los jóvenes y pioneros en Santa Cruz del Sur

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 09 Abril 2024 13:22 - Última actualización: Martes, 09 Abril 2024 13:22

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 54

~~por ambos festejos donde no faltan la presencia del pensamiento de~~
José Martí y la confianza que tuvo Fidel Castro en las nuevas generaciones.

El amanecer de este 4 de abril tiene luz intensa para irradiar brillo a la algarabía y la felicidad de los que tienen el futuro asegurado. Ellos poseen la responsabilidad de ser los que prosigan y defiendan la obra teñida de socialismo.

Reciban los miembros de la Unión de Jóvenes Comunistas y de la Organización de Pioneros José Martí, en sus nuevas conmemoraciones, el saludo efusivo de todo el pueblo cubano. Junto a ustedes se juntan las fuerzas para seguir izando la bandera de la libertad plena. (Imagen: logos de las organizaciones)